
第1814回例会　2015.１.15　雨　司会　瀧会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」・「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中　21名　77.78％

　欠席：藤代・佐々木・斉藤（守）・斉藤（英）・輪湖・鈴木（恭）（武市）各会員

◎卓 話 者：第２分区ガバナー補佐　渡邉　幸一　様

　　　　　　「エネルギー事情」　　　小田　裕司　様

◎ゲ ス ト：第２分区ガバナー補佐　渡邉　幸一　様（鎌ヶ谷RC）

◎ビジター：第２分区ガバナー補佐幹事　皆川　隆様・大沢　茂様・久保田　隆様

　　　　　　習志野RC　高橋　良昌　様
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卓話　　渡邉　幸一ガバナー補佐　様 卓話　　小田　裕司　様

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


山﨑幹事

１．RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）パート１の開催ご案内

　　パート１　日　時：2015年３月12日（木）

　　　　　　　時　間：受付９：00　開会９：30～17：00

　　　　　　　場　所：千葉市民会館　３Ｆ

　　　　　　　定　員：90名（受け付け順、定員に達した時点で締切）

　　　　　　　対象者：会長エレクト・ノミニー・副幹事　及び希望者

　　　　　　　参加費：１名4,000円　　締切：２月10日

　　◎　希望者は事務局まで

２．船橋南RC創立35周年式典のご案内（再度）

　　日　時：２月18日（水）　14：00～18：00

　　場　所：フローラ西船　　登録料：10,000円

　　◎　希望者は幹事・事務局迄

３．次週１月22日（木）の例会は１月24日（土）の新年家族会に振り替えのため休会です。

４．1月 24日（土）の新年家族会に親睦委員・SAA・プログラム委員（守屋・藤井・伊藤・相澤・瀧・ 

遠田・長野・会長・幹事・事務局）は17：00集合です。よろしくお願いいたします。

◎各委員会報告

　青少年奉仕委員会 鈴木（隆）会員　

　　・第８回船橋中野球教室大会

　　　１月11日（日）

　　　参加者：大原会長・山崎幹事・金子・大家・鈴木（恭）・伊藤・松本・鈴木（隆）

　　　ゲスト：元ヤクルトスワローズ　城　友博　様　　　元読売ジャイアンツ　土本　恭平　様

 以上の方々のご参加有難うございました。

　　船橋中学校が千葉県代表で全国大会（静岡県）に出場しますのでカンパをお願い致します。

　　１口1,000円以上でお願い致します。

幹 事 報 告

１月11日（日）　第８回船橋中野球教室大会 元読売ジャイアンツ　土本様による始球式



　本日の卓話　

　　　　第３回ガバナー補佐訪問

 第２分区ガバナー補佐　渡邉　幸一　

　新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのことお喜び申し上

げます。

　また、本日は船橋東RC様に新年早々でございますが３回目のクラブ訪問をさせて頂きました。宜しくお

願いいたします。

　私もガバナー補佐の大役を拝命して任期の半分を務めさせていただきました。第２分区各クラブの会長、

幹事様をはじめ多くの会員の皆様方のご指導ご鞭撻のお蔭と厚く御礼申し上げます。さて、前半を振り返っ

てみますと、ガバナー補佐就任早々７月に第１回目のクラブ訪問をさせて頂きました。続けて８月にはクラ

ブ協議会を設定して頂き、活発なクラブ協議を展開して頂くことが出来ました。９月にはこのクラブ協議を

基にした、３クラブづつの合同公式訪問に歓迎ムードで宇佐見ガバナーを迎えて頂いたことにも厚く御礼申

し上げます。

　そして、IMを11月に開催し、年度行事の大半が終了いたしました。

　IM には分区内各クラブ全員登録のご協力を頂き盛大に開催することが出来ましたことに大変ありがたく

厚く御礼申し上げます。このIMには船橋西RC様在籍のパストガバナー森島庸吉様に基調講演をお願いし、

長いロータリーのご経験と豊富な知識でテーマに相応しい意義深いお話をして頂きました。

　皆様の心の底に残されていることと思います。各クラブの活性化、ご発展に繋げて頂きたいと思います。

そして、各クラブの会長エレクト様により原点回帰「私のロータリー」と題して発表して頂きました。

　次年度の会長様にはロータリー経験の長いベテランの方が多く、今後のクラブの活性化にも心強く受け止

められました。そして、ガバナー補佐も IMが終わると通常ならお役御免のとこですが、今年度はメイン行

事であります地区大会が２月21日～22日に予定されております。

　すでに各クラブ様には行事予定表が届いていると思いますので多くの皆様に出席して頂き盛り上げ頂きま

すようお願い申し上げます。そして、分区 後の行事が４月16日（木）に予定されているのが親睦ゴルフ大

会です。

　ゴルフに関しての予定は担当されている皆川幹事から細かく説明いたしますのでよろしくお願いいたしま

す。

　そして、前半２回クラブ訪問をさせて頂いた際、分区内各クラブ様に、宇佐見ガバナーの今年度の方針で

あります、地区組織に準拠した組織の構成、クラブ研修委員会の設置、CLP導入など、推奨してまいりまし

た。

　すでに船橋東RC様におかれましては効果的な組織が管理され、効果的なクラブ運営がなされております。

組織、活動内容において、すべてに目を向けるものがあります。クラブ内の奉仕活動でも小学校での環境学

習授業、母子ホームの訪問等が活動されておりますので地区の方針はクリアされていると思います。また、

船橋東RC様におかれましても昨年12月にはクラブ協議会が開催され、次年度役員の編成等が決定された事

と思います。どうか、今まで以上の活発な奉仕活動を続けて頂き、クラブの活性化に繋げて頂きますよう推

奨いたします。

　今日はまだ正月でございますので簡単な挨拶にして頂き、二点ほどお願いをしまして終わりにしたいと思

います。



　一点は会員増強、退会防止です。

　７月、８月と順調に増強も進めてまいりましたが、11月に入り多少減る可能性があるような状況だと、地

区からの報告です。各クラブの皆様、もう一度会員増強の意識を高めて頂き、取り組んで頂きたくお願い申

し上げます。

　そして、目標であります年度末2,790名保持して頂くためには退会防止もして頂かなければなりません。

年度の変わり際には退会者も集中する傾向もありますのでそのような事がないよう宜しくお願い申し上げま

す。

　 後に息を抜いてはならないポリオ撲滅です。西アフリカで発症したエボラ出血熱が猛減を振い国際社会

に脅威を与えていますが、同じ感染症のポリオの発症は激減してポリオへの関心が薄らいています。ポリオ

僕減を寸前にして息を抜くことはできません。ワクチンの投与を続けて絶減しなければなりません。ポリオ

撲滅までもう一押しです。ポリオ基金へのご寄付をお願い申し上げて終わりにいたします。

　卓　話　

　　　　「エネルギー事情」

 小田　裕司　様　

・皆様　あけましておめでとうございます。 第２分区ガバナー補佐　渡邉　幸一

・渡邉ガバナー補佐、３回目の訪問ご苦労様です。来月２月21日の地区大会参加させてください。

 岡田　敏男

・新年あけましておめでとうございます。多くのお客様が船橋東クラブへ来ていただきありがとうございま

す。 草野　宏隆

・小田様本日は“エネルギー事情”卓話興味深く楽しく拝聴しました。ガソリンの価格構成等ためになるお

話ありがとうございました。 遠田　毅

・ゴルフをしている時の小田さんと今日の小田さんは別人のようです。仕事に生きた「男」を感じました。今

日の卓話とても勉強になりました。ありがとうございます。 相澤　友夫

・小田先生、メタンハイグレードの将来はどのようなものでしょうか？ 山口　習明

・小田さん興味のあるお話ありがとうございました。ひととの関係が今後のエネルギーの調達にも大きく影

響するのが心配です。 織戸　豊

・小田様「電力」の話ありがとうございました。日本の電力事情がいかにもろいかがよくわかりました。

 大家　浩明

・小田さん　卓話をありがとう。さすがゴルフと同様尊敬するところです。 藤井　仁毅

・先週は結婚祝い、妻の誕生祝いありがとうございました。 柴田　正道

・船橋中野球教室大会、早朝の寒い中ご参加ありがとうございました。 鈴木　隆男

　 １月15日　24,000円　　　累計　584,000円　今週のニコニコ BOX



次週予告

　１月22日（木）休会　

　１月24日（土）新年家族会

　　　　　　　　 場所：ホテルニューオータニ幕張

　　　　　　　　 18時30分　点鐘

１月のプ ログ ラム

１月22日（木）　24日の例会振り替え

　　24日（土）　新年家族会

　　　　　　　場所：ニューオータニ幕張

　　29日（木）　卓話

週報今週の担当　　　鈴木（隆）


